

## CARTA DEL PRESIDENTE DE NUESTRA SOCIEDAD A TODOS LOS SOCIOS SOBRE EL DESENCUENTRO AEP/AEPAP

Querido amigo y compañero:

Recientemente os enviamos a todos los socios, carta de M<sup>a</sup> José Mellado, Presidenta de la AEP, explicando el desencuentro existente entre la AEP y la AEPAP, a propósito de la participación de esta última en los Congresos Nacionales de Pediatría. Dado que nuestra sociedad regional agrupa a pediatras, tanto de Atención Primaria como de cualquiera de las otras subespecialidades pediátricas, y nos debemos a todos ellos por igual y sin ningún tipo de distinción, mediante estas líneas quisiera aclararte que a mí personalmente y a la Junta Directiva que presido nos gustaría que no se produjeran estas situaciones, que creemos que la fuerza de la Asociación Española de Pediatría reside en la unidad de todos los pediatras de España, independientemente de cuál sea su ámbito laboral y que quisieramos que, mediante un proceso de diálogo constructivo, se llegara a un acuerdo satisfactorio para todas las partes, que permita mantener la unidad de todos los pediatras en un ámbito satisfactorio para todos ellos. Y con estas premisas, nos gustaría contribuir al acuerdo y para ello nos hemos ofrecido como mediadores a la Presidenta de la AEP y hacemos un llamamiento a todos los compañeros pediatras de Andalucía Oriental, Ceuta y Melilla para que, dentro de las posibilidades de cada uno, contribuyamos a la reconducción de este desencuentro.

Como ya os enviamos la carta de la Presidenta de la AEP, nos parece de justicia elemental que ahora os remitamos la réplica de la Presidenta de la AEPAP para que todos podáis acceder a los dos puntos de vista.

Aprovecho la ocasión para felicitaros las próximas fiestas de Navidad y Año Nuevo y para recordaros que debéis registraros en nuestra página web para que así podáis ejercer vuestro derecho al voto en las próximas elecciones que vamos a celebrar con motivo de nuestra Reunión anual que va a tener lugar en Jaén durante el mes de marzo.

Granada, a 16 de diciembre de 2018

Julio Romero González

Presidente de la SPAO